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第１３４９回 例 会  

  令和４年６月８日（水） 

≪成田の活性化について≫ 

◇ 点     鐘    藤﨑 康人 会長 

◇ ロータリーソング   我等の生業 

◇ 四つのテストの歌   

◇ お 客 様 紹 介      Ｏｒａｎｇｅ株式会社  

代表取締役 甲斐 考太郎 様 

 

成田ロータリークラブ 平山 秀樹 様 

◇ ニコニコ BOX 

・藤﨑 康人 会長  

≪会長挨拶の際にお話しをいたします。≫ 

・岩澤 弘 会員  

≪昨日、千葉県が申請していた「国家戦略特区」が閣議決定されました。今年度

内に具体案がまとまります。≫ 

 

 

 

 

２０２１～２０２２年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

【 会長 シェカール・メーター 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 コロナ禍でも楽しく有意義な 

クラブ運営をめざして」 

〔会長：藤﨑 康人〕 
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・萩原 康宏 会員  

≪先週の土曜日、成田空港温泉空の湯で、里山里海サイクリングを行いました。参加人数 50 人は、 

あっという間に完売し、天気も良く大成功でした。私の夢・理念が実現し、第 1 歩が踏み出せまし 

た。あと、先ほど岩澤会員のお話にあった件について、私も「成田空港と地域の繁栄を目指す有志 

の会」で副会長をしており、閣議決定されたことをとても嬉しく思います。≫ 

 

◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 康人 会長 

皆さん、こんにちは。本日のお客様ですが、本日、「成田の活性化について」

という題で、卓話をしていただく、Orange 株式会社の甲斐考太郎さまです。後

ほど、よろしくお願いします。Orange 株式会社をネットでちょっと調べさせて

いただきました。「おうちソクたび」というサイトを運営されていて、私が数分

サイトで得た感想ですが、テーラーメイドのバーチャル旅行を楽しませてくれ

る会社、という感じでした。後ほど、魅力ある旅行のお話が聞けると思います。今年度は、親睦旅行

もコロナで流れてしまい残念な思いをしましたが、「おうちソクたび」をもう少し早く知っていれ

ば、親睦旅行の代わりに会員みんなで、バーチャル旅行を楽しめたかもしれません。 

ところで、梅雨の話しですが、6 月 6 日、おととい、関東地方が梅雨入りとなりました。月、火、

と、梅雨らしい雨模様のお天気です。先週の会長挨拶でも少し触れましたが、皆さんの自宅、会社が、

大雨の時、浸水被害に遭う可能性が、どのくらいあるのか、ハザードマップをみれば、よくわかりま

す。国土地理院のホームページにハザードマップが載っていますので、一度は見てみてください。ま

た、NHK の災害ホームページでも独自のハザードマップを作製してあるそうなので、見てみてくださ

い。 

本日のお客様は、成田ロータリークラブから、平山秀樹様ようこそ、いらっしゃいました、ごゆっ

くりしていってください。平山さまは、本日お誕生日だそうで、おめでとうございます。また、本日

の卓話講師の甲斐さまとお知りあい、とのことで、応援でメイキャップをしていただきました。 

昨日、上町に新装開店した、上町菊屋に行ってまいりました。 

一階の入り口で、新店主の石橋幸太郎さまご夫婦が、われわれ招待客に挨拶をしてくれました。

一階の入り口に、ビールとコーヒーカウンターがあり、その奥に 20-30 人が入れるテーブル席スペー

スがありました。始め、そこに案内され、ビールとおつまみが提供されました。１８時になり、会食

会場の二階に案内されました。二階は畳スペースで、小上がりで、靴を脱いで会場に入りました。そ

の二階には、大部屋といくつかの個室が配されていて、昨夜は、大部屋で招待会食となりました。 

招待会食の始めに、第１１代店主の石橋菊太郎さまから開店のご挨拶があり、次に第１２代店主

の石橋幸太郎さまのご挨拶がありました。そのご挨拶の中で、菊屋の歴史の話しがあり、江戸時代の

元禄のころの創業とのことでした。石橋家と菊屋さんの重みを感じました。 

そのあと、私が、コスモの会長という立場だからなのか、乾杯の発声をさせていただき、招待会

が始まりました。 

新店舗開店のお披露目会ということで、ご招待という形で、ただ飯、ただ飲み、で、おいしいお

料理とウナギをごちそうになってきました。 

昨日が、仮オープン初日ということで、初日に招かれて、たいへんありがたいことだと思いまし

た。コスモのメンバーも十数人招待されていて、楽しく、おいしい、お披露目の会食でした。楽しく

時間が経過し、コスモ以外で招待されたお客様も 1/3 くらいいらっしゃっていて、２０時頃までは、

コスモのメンバーもおとなしくしていたのですが、２０時を過ぎ、ほかのお客さま方がお帰りにな
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り、自然に残った一卓でいつものコスモの宴会状態になっていきました。その中に私もいたのです

が、コスモのメンバー６人が大声で少し下品な話題で大笑い状態でした。さすがに、ほかにお客様が

いなくなり、残った一卓の周りで、手持無沙汰そうなお店のスタッフ数人が目に入りまして、21 時

でお開きにして、お店を後にしました。 

新たに開店された上町菊屋が、上町のあたらしい名店として発展されることを願いたいと思いま

す。なお、本番の開店は、６月１5 日(水)曜日だそうです。 

また、昨日、今、日本を代表するプロボクサーの井上尚弥選手とフィリピンのノニト・ドネア選手

の WBA、IBF、WBC 世界バンタム級の 3 団体統一戦が行われ、見事、井上尚弥選手が、２ラウンド

途中で TKO 勝ちしました。井上選手は、今後、４団体統一王者もしくは、階級を上げて、世界タイ

トルを目指していくのだろうと思います。今後の井上選手の活躍を願いたいです。 

話しは、変わりますが、私が院長をしている成田病院は、新型コロナウィルス感染症の患者さんを

受け入れておりますが、先週、ようやく、新型コロナ患者さんがゼロになりました。先ほどの井上尚

弥選手の３団体統一王者獲得と合わせて、ニコニコします。 

 まとまりませんが、これで会長挨拶を終わります。 

 

◇ ３分間スピーチ 「ロシアによるウクライナ侵攻」について（５） 金井 浄 会員 

「ロシアによるウクライナ侵攻」の問題を契機として日本の安全保障について

活発な論議をすべきであるというのが本日のテーマです。 

 中国は「ロシアによるウクライナ侵攻」を見て、台湾攻略計画を白紙に戻して

全面的に見直す必要ができました。尖閣諸島問題も見直されるでしょう。中国軍

はロシア軍をモデルとして構築されてきましたが、そのロシア軍の脆弱性が明ら

かになったからです。したがって中国は台湾問題についての陽動作戦はしばらく先控えるとみられま

す。この空白期を利用して日本の安全保障体制を徹底的に議論して再構築すべきです。核兵器を持た

ないということが核攻撃を受けないことにはならないとウクライナ問題で明らかになりました。 

ウクライナは強力な同盟国を持たないことで安易な侵略を受けることになりました。アメリカは核

戦争を恐れて容易に手出しを差し控える態度を堅持しました。グローバル経済を前提にした日本の経

済政策では日本の経済大国は維持できなくなりました。 

 これらの事実を踏まえた真剣な論議を基に国民が安全に暮らせる日本の在り方を示すべきです。 

 

◇ 委員会報告その他  

 無し 

 

◇ 幹 事 報 告  萩原 康宏 幹事 

■回     覧： 印西 RC 週報 

■例会案内・変更： 印西 RC 

 ■そ  の  他： 例会終了後、次年度臨時理事会を行います。 
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卓  話 「成田の活性化について」   

Ｏｒａｎｇｅ株式会社 代表取締役 甲斐 考太郎 様 

私は九州の宮崎出身でして、５年程前に成田に移転して来ました。成田の可能

性を非常に感じており、先輩方の前で大変恐縮ではございますが、成田の活性化

という事でお話させて頂きます。 

Orange 株式会社は何をしている会社かというと、私達は旅の偶然を必然にし

ていきたいという思いがありまして、たまたま行ったら祭がやってたですとか、

入ったお店がすごく美味しかったというような偶然を、IT の力を使って必ず出

会えるように情報をお届けする会社になります。事業内容としては、「おうちソクたび」というサービ

スを運営していたり観光に特化した広告代理業務をやっております。 

「おうちソクたび」というのは、ある現地のグルメ、名産

品などが家に届き、現地からの映像やライブ配信などをみて、

その土地のものを食べたり飲んだりし、旅行気分をお家にい

ながら楽しめるというサービスです。コロナ禍をきっかけに

始めたサービスですが、家の事情や身体の事情などでなかな

か旅行に行けないでいる人達がいるという事もわかりました

ので、コロナが終息していってもこの事業は続けていこうと

考えております。当初は個人向けに始めたのですが、近頃は

法人向けということで企業様にもご利用頂いております。 

 また、私達にとって大きい出来事は株式会社 TOKIO 様と

のプロジェクトでパートナーシップを結べたということで

す。私達が全国の美味しいもの食文化を発掘しているという

ところと、TOKIO さんがこれまで鉄腕ダッシュという TV 番

組で色々な各地の魅力を発掘しているという事で思いが一

致しまして、一緒に「おうちソクたび」を盛り上げていきま

しょうというかたちで進めております。 

 そのほかに、「成田空港手帳」というものを企画発行元と

して勧めさせて頂いております。 

成田空港をテーマにしており、通常のスケジュール帳機能の

ほかに、空港の情報や空港周辺の観光情報などを載せており

ます。手帳を見せると空港内やイオンモールの店舗で割引が効くという特典も付けております。 

また、NARITA GUIDE というウェブメディアで成田の色々な魅力の発信もさせて頂いております。 

 成田の活性化という点では、なぜ私がこんなに「成田」に魅力を感じているかというと、新勝寺の

歴史と文化、国際空港があるというところ、自然環境が豊かであるというところの 3 つのポイントが

挙げられます。この３つが揃っている所は世界的に見ても少ないのではないかと思います。一般的な

観光地だと、歴史と文化と自然環境があるところはよく見かけますが国際空港のあるところは少ない

です。この点に非常に可能性を感じており、活性化というのをどのように進めていくか自分自身でも

模索しながらも走っている状況でございます。 

私のやっている観光事業の観点からいうと成田を旅人の聖地にしたいという思いがあります。 

空港と文化と自然があるということに加えて、お祭りやイベントがあったり、外国人と交流できるお

店や、うなぎ、ジンギスカンなどの食文化があったりと、材料としては揃っているので、旅人の聖地



5 

 

にするべくどう盛り上げていくかに力を入れてこれからも活動し

ていきたいと考えております。 

 

 

 

 

 

◇ 点     鐘  藤﨑 康人 会長 

 

☆ 本日のお料理  メニュー  

    

 

2021-22 年度 6月 役員理事会 議事録 
 

日 時：令和 4 年６月１日(水) 13:40～14:30 

場 所：ホテル日航成田 

 

１．議 題 

① 委員会名について （活動報告書 P79） 

活動報告書 P79（４）①広報・公共イメージ委員会とあるが、統括委員会名、委員会名と

もに「IT・広報・公共イメージ向上」に変更する。また、③ロータリー財団、④米山記念奨

学会にはそれぞれに「委員会」を追記。 

②  R財団と米山特別協力会の規約改定について（活動報告書 P86,87） 

活動報告書 P86,87「ロータリー財団特別協力会規約」及び「米山記念奨学会特別協力会規約

を別紙資料の「ロータリー財団及び米山記念奨学会 特別協力会 規約」へ変更する。 

  ③ 最終例会予算変更の件 

    提供されるお酒について予定のシャンパンから大吟醸酒とワイン（ポールロ 

マネ＋白ワイン）に変更し酒代を上限 30万迄とする 

２．協議事項 

① オンラインによる例会出席について（定款第 7 条第 1 節）→ 継続協議 
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② R 財団、米山特別協力会のあり方について→継続協議 

年会費に含める事は望ましくないが、会員がなるべく公平に寄付できるようなしくみを考え

る。 

  ③ 日航ホテルより、仕入れコストの高騰により、現在 昼食代 \2,310（税込）／食）から¥2,500

（税込）への値上げの要望があり、交渉することとした。 

３．報告事項 

   ① 今月のロータリーレート １２７円 

 

理事会出席者（敬称略／順不同） 

2021-22年度役員・理事（敬称略・順不同） 

藤﨑(康) 、藤﨑(政)、神谷、萩原、大竹、吉岡、岩澤、村島、 

髙木（正）、田中、宮田、奥村 

2022-23年度役員・理事（敬称略・順不同） 

神谷、藤﨑(康) 、田中、大竹、長谷川(浩)、萩原、山本（豊）、 

岩澤、村島、青木、藤﨑(政) 

 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 ５月２５日 ６８名 5 名 31 名 2 8 名 7 名  5 7 . 5 8 ％ 

本 日 例 会 ６月 ８日 ６８名 5 名 38 名 2 7 名 1 名 5 9 . 0 9 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  

 


